



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	16	19/05/2023	LEGISLATIVO

MEDIO AMBIENTE

Urgen a preservar reservas

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

Durante el primer foro de la Convención Nacional Repensando el Futuro en Verde, del Partido Verde Ecologista de México, uno de los expertos invitados, el biólogo y maestro en ciencias marinas, Omar Vidal Pinzón, señaló que la herramienta más importante para preservar la biodiversidad de México es la conservación de las Áreas Naturales Protegidas.

Con datos de 2021, el experto señaló que la inversión en protección ambiental es de 109 millones de pesos, 0.45% del PIB, y de ese porcentaje, sólo 4.5% se destina a la protección de la biodiversidad;

mientras los costos por agotamiento y degradación ambiental fueron de más mil millones de pesos, lo que representa el 4.6% del PIB nacional, ante lo que señaló un desbalance entre los costos y las inversiones.

Vidal Pinzón insistió en la urgencia de entender que los ecosistemas brindan servicios indispensables no sólo para el medio ambiente, sino en salud, alimentación, economía, entre otros, por lo que preguntó “¿Por qué la defensa del medio ambiente, de los recursos naturales y el combate al cambio climático no se han declarado como prioridades nacionales?”.

Participaron en la inauguración de los trabajos de la Convención, la líder nacional del Verde, Karen Castrejón Trujillo; Arturo Escobar, coordinador de la Convención; los coordinadores del Verde en el Senado y la Cámara de Diputados, Manuel Velasco y Carlos Puente, respectivamente.